



Grüne Marken

Sänger Hubert von Goisern und 46 Marken in Wien als "**GREEN BRANDS Austria**" ausgezeichnet.

Die internationale **GREEN BRANDS** Organisation hat Mitte September 46 "grüne" österreichische Unternehmen und Produkte mit dem **GREEN BRANDS Austria Award 2020** ausgezeichnet. Die ursprünglich für den November 2020 geplante Feier wurde pandemiebedingt nun im Palais Niederösterreich in Wien nachgeholt. Moderiert wurde die Gala von ORF-Wetterexpertin und Klimatologin Christa Kummer. Mehr als 260 Gäste waren vor Ort dabei. Hubert von Goisern, international bekannter Sänger und Musiker, erhielt dabei die Auszeichnung als "GREEN BRAND Austria Persönlichkeit 2020".

Werner Kogler, Österreichischer Vizekanzler und Bundesminister u.a. für Kunst und Kultur, ehrte in seiner Laudatio Hubert von Goisern als einen der wichtigsten österreichischen "Botschafter zur Völkerverbindung über Musik", der Hymnen geschaffen habe, die auf die gefährlichen Veränderungen der Erde hinwiesen und Menschen aufrüttelten.



Mit der Auszeichnung **GREEN BRAND Austria** wurden – nach 2012, 2014, 2016 und 2018 – nun bereits zum fünften Mal Persönlichkeiten, Produkte, Lebensmittel, Dienstleistungen und Unternehmen geehrt, die nachweisbar ökologische Nachhaltigkeit praktizieren und somit eine hohe nationale wie internationale Anerkennung verdienen. **GREEN BRANDS** honoriert damit die Verpflichtung zu Klima- und Umweltschutz, Nachhaltigkeit und ökologischer Verantwortung. Weitere Infos: www.green-brands.org ■